

Domingo 8 de enero de 2017.

SUCESOS NACIONALES

INTERNACIONAL

ESTILO DE VIDA | ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTACULOS

Primera vez que una nacional recibe esta distinción

JOHAN ROJAS ORTEGA Colaborador Considerada una de las como parte de sus actividades de cierre de año, designó los premios a la páginas más importantes de taekwondo a nivel mundial, www. excelencia, entre los galardonados figura la costarricense Cindy mundotaekwondo.com,

La tica fue reconocida en la 2016" del planeta, lo cual se debe a la medalla de plata ganada por la atleta María José Calderón en los categoría "Mejor coach femenil 44 kilogramos del Mundial Juvenil realizado en la ciudad de Burnaby Canadá.

antes de llegar ahí laboró en varias nadora en la Escuela de Taekwonescuelas privadas como profesora Actualmente, Mora es entredo INCA, en Canoas de Alajuela, de la disciplina y de educación

Este deporte lo lleva en sus venas desde que nació, ya que su bajo y dos hermanos han ganado papá es el dueño de su actual trafisica.



Cindy Mora (izq.) junto a su mamá Julia Araya, su papá Álvaro Mora y sus hermanos Álvaro y José. La herencia del taekwondo es simo", dijo. familiar.

tor de proceso de selecciones Bermúdez, quien manifestó que es un gran pios y extraños, así como al direcnacionales, Marvin paso para el país.

"Me siento muy orgulloso de cinturones negros, entre sus objeo veriliante dete antitute a contit

que hay inclusión de la mujer a Federación Costarricense de Taekwondo es invaluable y de verdad taciones a Cindy Marín. mucho esfuerzo y humildad ha manera, esto también gracias a la venido desarrollándose de gran oportunidad que le ha dado la Federación Costarricense de Taekwondo", expresó.

trabajo que está realizando la "Definitivamente creo que el

página web entrega estos premios Desde hace varios años esta y paralímpico; las revelaciones, los para distinguir a los mejores atletas de combate, poomsae, infantil

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO AREA VERDE

Primera vez que una nacional recibe esta distinción

JOHAN ROJAS ORTEGA Colaborador

dos figura la costarricense Cindy excelencia, entre los galardonade año, designó los premios a la parte de sus actividades de cierre mundotaekwondo.com, kwondo a nivel mundial, www. paginas más importantes de tae-Considerada una de las como

atleta María José Calderón en los a la medalla de plata ganada por la Canada. realizado en la ciudad de Burnaby, 44 kilogramos del Mundial Juvenil 2016" del planeta, lo cual se debe categoría "Mejor coach femenil La tica fue reconocida en la

de la disciplina y de educación escuelas privadas como profesora antes de llegar ahí laboró en varias do INCA, en Canoas de Alajuela, nadora en la Escuela de Taekwon-Actualmente, Mora es entre-

próximo año en Argentina. Olímpicos Juveniles a realizarse el mínimo, a un atleta a los Juegos bajo y dos hermanos han ganado tivos a futuro está clasificar, como cinturones negros, entre sus objepapá es el dueño de su actual travenas desde que nació, ya que su Este deporte lo lleva en sus

Esta noticia sorprendió a pro-



Cindy Mora (izq.) junto a su mamá Julia Araya, su papá Álvaro Mora y sus hermanos Álvaro y José. La herencia del taekwondo es

paso para el pais. quien manifestó que es un gran nacionales, Marvin Bermúdez, tor de proceso de selecciones pios y extraños, así como al direc-

del Taekwondo Mundial, quien con internacional, por una destacada revista deportiva de la disciplina po técnico sea reconocido a nivel que un miembro de nuestro equi-"Me siento muy orgulloso de

> oportunidad que le ha dado la venido desarrollándose de gran manera, esto también gracias a la mucho esfuerzo y humildad ha kwondo", expresó. ederación Costarricense de Tae-

brazos cruzados y envió sus felici-Alba Quesada, no se quedó de Deporte y la Recreación (Icoder), del Instituto Costarricense del También la directora nacional

taciones a Cindy Marín.

y dirigente deportivo, es algo belliorganización, para mi como mujer vos Nacionales y ahora en su vi en los pasados Juegos Deportidiferencia de otros deportes, así lo kwondo es invaluable y de verdad que hay inclusión de la mujer a Federación Costarricense de Taetrabajo que está realizando la "Definitivamente creo que

como mujeres. nes se hacen tanto a los hombres dirigentes y evento del año, en las ramas individuales las designaciocoach, al mejor cuerpo técnico, y paralimpico; las revelaciones, los para distinguir a los mejores atlepágina web entrega estos premios las de combate, poomsae, infantil Desde hace varios años esta